君が選び、貝塚南で輝く~

貝南スクールライフ4・5月号

























(4月26日)





「謎解き」をしながら、 奈良の街を観光!



着物を着たり、食べ歩いたり、 思い思いの時間を過ごしました。







その他、詳しくは 「貝商プログ」「貝商 Instagram」 をチェックしてください!



インスタグラムのフォロワーが

300人を超えました!

皆さんもフォローお願いします!



リンクに「貝塚南HP」「貝南ブログ」URLを載せていま す!ぜひご覧ください!

本校マスコットキャラクター かいにゃん・かいにゃんこ インタビューコーナ



★今回は生徒会役員に選出された | 年代表の山本唯愛(福泉中)さん!

Q:生徒会役員に入ろうと思ったきっかけは?

私は中学生の頃に生徒会に所属していて、 達成感を得ることができたので、高校に入学しても 生徒の皆さんに楽しい学校生活を送ってもらえる ように何か力になりたいと思ったからです。



Q:実際に生徒会活動をしてみてどうですか?

やっぱり楽しいなと思いました。先輩方が優しく指導してくださり、与え られた仕事をこなせた時はそれ以上に何か大切なことを感じさせられる ような気持ちになりました。

Q:これから高校を選ぶ中3生のみんなにメッセージ!

最後の中学校生活の行事に全力で取り組んで心の底から楽しんでくださ い。受験や部活動など色々なことが重なってしんどくなることもあると思 いますが、まずは、何事にも全力でぶつかっていってください。 どうしたら良いか分からない時は他の人の声をシャットダウンして 本当はどうしたいのかを自分自身の心に聞いてみてください。 来年、全ての中学生が最高の笑顔で桜を見られることを願っています。